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令和５年度 第４回 秋葉区自治協議会 会議概要 

 
日 時 令和５年７月２５日（火） 午後２時から午後２時 30 分まで 
会 場 秋葉区役所６階 601・602 会議室 

出席者 【委員（名簿順）】 

小山委員、加納委員、小菅委員、菅井委員、佐藤委員、坂口委員、吉田委員、稲月委員、青

木委員、村上委員、木村委員、甲田委員、飯村委員、佐々木委員、森田委員、荒井委員、吉

川委員、坂井委員、中島会長、渡邉委員、藤村委員、五十嵐委員、田中委員、平田委員、古

川委員、横山委員、大貫副会長、齋藤委員 

計 28 名（欠席 若月委員） 

【秋葉区役所】 

区長、副区長（地域総務課長）、区民生活課長、健康福祉課長補佐、産業振興課長、建設課

長、小須戸出張所長、農業委員会事務局秋葉区事務所長、秋葉区教育支援センター所長、新

津地区公民館長、新津図書館長、秋葉消防署長、秋葉下水道分室長 

事務局 地域総務課職員４名 

傍聴者 ３名 

報 道 ０名 

 

内 容 

 

１ 開会 

  ・青木委員あいさつ 

 

２ 報告 

（１） 令和６年度「特色ある区づくり予算」編成について 

副区長から、特色ある区づくり予算の基本的な枠組みである、区役所企画事業と区自治協議

会提案事業について、それから予算編成のスケジュールについて説明がありました。 

資料１－１ 特色ある区づくり予算について 

資料１－２ 令和 6 年度特色ある区づくり予算編成スケジュール 

 

（２） その他 

ア 部会報告 

・第１部会加納部会長より、きらめきサポートプロジェクトで５つの事業が採択されたこと

の報告がありました。 

・第２部会青木部会長より、7月 3 日に実施された満日地区生活交通支援事業の振り返りを関

係者で行ったことについての報告がありました。 

・第３部会佐々木部会長より、今年度取り組む方向性として「あきはおとな大学」で講演会、

もち麦、里山について取り組むという方向性の報告がありました。 

・広報部会森田部会長より、本会議前に行われた新津松坂流しの練習のお礼と 9 月発行の第

33 号かわら版についての進捗状況、8 月 2 日広報部会が開催されることについて報告があ
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りました。 

・コミュニティ未来ビジョン部会中島部会長から、7 月に実施した山の手コミュニティ協議会、

小須戸コミュニティ協議会・阿賀浦コミュニティ協議会でのワークショップの様子につい

て報告がありました。 

 

イ 中島会長から、新津松坂流しについて皆で盛り上げましょうと呼びかけがありました。 

     

３ 閉会  

※詳細については、後日改めて掲載します。 


